

Die indische Kinderarche e.V.

Rundbrief 54



Februar 2026

Liebe Freunde der indischen Kinderarche!

Das neue Jahr 2026 ist schon wieder einen ganzen Monat alt. Nichtsdestotrotz möchten wir Ihnen und euch allen noch ein gutes, gesundes und gesegnetes Jahr wünschen und Sie mit unserem neuen Rundbrief auf den aktuellen Stand der Ereignisse rund um die indische Kinderarche bringen!

Hilfe für Zyklon-Opfer ist angekommen!

Im letzten Rundbrief hatten wir von den schweren Verwüstungen und Verlusten im Gebiet der Kinderarche durch den Zyklon „Montha“ Ende Oktober berichtet und per E-Mail sowie im Rundbrief um Sonderspenden für die am schlimmsten betroffenen Menschen in der Umgebung gebeten.

Die Resonanz darauf war sehr erfreulich: Auf unserem Spendenkonto sind mehr als 5.000,- Euro für die Zyklon-Opfer eingegangen, die wir zeitnah nach Indien transferieren konnten. In den verschiedenen Orten wurden daraufhin die besonders betroffenen bedürftigen Personen und Familien ausfindig gemacht. Von den Mitarbeitern der Kinderarche wurden mehrere Hilfsaktionen organisiert, bei denen Lebensmittel und notwendige Alltagsgüter an die Betroffenen verteilt werden konnten. Unter anderem erhielten sie warme Kleidung, Decken, Körperpflege- und Waschmittel, Eimer und Becher, sowie einen kleinen Vorrat an Lebensmitteln.



Alle im Rahmen dieser Hilfsprogramme bedachten Personen waren äußerst dankbar für die benötigten Hilfsgüter und die sehr willkommene Unterstützung nach dem Zyklon.

Ganz herzlichen Dank an alle, die dazu durch ihre Spenden beigetragen haben – die Hilfe ist angekommen!!!

Weihnachtsfeiern in der Kinderarche und im Bildungszentrum

Zur großen Weihnachtsfeier in der Kinderarche wurden wie jedes Jahr alle unterstützten Kinder aus den Dörfern, die Mädchen und die College-Studenten eingeladen. Die Jungen und Mädchen kamen einen Tag lang zusammen, um miteinander zu spielen, zu reden und zu feiern. Im Programm dieses Tages waren auch viele gemeinsame Aktivitäten vorgesehen.



Zum Mittagessen gab es ein festliches Menü – Chicken Biryani, weißen Reis, Curry, Süßes und Kuchen, und am Nachmittag fand der Weihnachtsgottesdienst statt. Für die jüngeren Kinder wurde ein spezielles Kinderprogramm mit ausgewählten Liedern, Anspielen, Bibel-Memory und anderen Aktionen durchgeführt.



Und zum krönenden Abschluss gab es natürlich die Bescherung. Als Geschenke gab es unter anderem Spiel- und Sportsachen, neue Kleider und Wolldecken, worüber sich alle Bescherten sehr gefreut haben.



Nach Ende der Feier wurden die Mädchen sicher zurück in die Dörfer gebracht. Der Tag war auch eine Zeit des Wiedersehens für die älteren Studenten, die früher in der Kinderarche zusammen aufgewachsen sind. Einige der College Studenten, die eine weitere Anreise hatten, sind über Nacht geblieben. Nur wenige Studierende konnten nicht dabei sein, weil sie zu weit entfernt wohnen, oder weil sie erkrankt waren. Ihnen wurden die Geschenke an ihren Wohnort geschickt.



Einige Tage später fand auch für die Kinder im Bildungszentrum Rajavaram eine Weihnachtsfeier mit Gottesdienst, gutem Essen und Bescherung statt.

Auch hier waren die Kinder sehr begeistert und glücklich über den besonderen Tag. Die Eltern und Angehörigen waren ebenfalls sehr dankbar für diese besondere Zeit und Hilfe für ihre Kinder und haben ihren herzlichen Dank und Grüße an alle Unterstützer in Deutschland zum Ausdruck gebracht.



Von den Sonderspenden zugunsten der Zyklon-Opfer war nach den durchgeführten Hilfsaktionen noch ein kleiner Restbetrag übrig. Mit diesem konnten die Mitarbeiter der Kinderarche eine weihnachtliche Sonderunterstützung für besonders bedürftige Familien in die Wege leiten. Wolldecken und Saris wurden an arme Frauen ausgegeben. Kinder erhielten Spielzeug, Teller, Schreibwaren und ein Neues Testament. Alle haben sich sehr gefreut und waren sehr dankbar über diese weder gewohnte noch erwartete weihnachtliche Zuwendung. Auch sie übermitteln ihren Dank und liebe Grüße nach Deutschland!

Zuwendungsbestätigungen für 2025

Die Spendenquittungen für Ihre Zuwendungen im vergangenen Jahr sind erstellt und werden Ihnen mit diesem Rundbrief bzw. mit separater Post zugestellt. Falls nicht oder bei Unstimmigkeiten melden Sie sich bitte gerne!

Neuer Internet-Auftritt der indischen Kinderarche

Wie angekündigt wurde unsere Homepage unter www.indienkinder.de in den letzten Wochen komplett neu erstellt und ist nun ab Anfang Februar aufrufbar. Schauen Sie doch gerne mal hinein! Über die neue Webseite möchten wir künftig alle Interessierten zeitnah über aktuelle Ereignisse informieren, sowie allgemeine Informationen über die Arbeit der indischen Kinderarche und Unterstützungsmöglichkeiten

nutzerfreundlich verfügbar machen. Ebenso haben Sie die Möglichkeit, Rückmeldungen online einzugeben und Info-Materialien zu bestellen.

Gerne können Sie auch andere auf die neue Internet-Seite aufmerksam machen! Und falls Sie Verbesserungsvorschläge haben, freuen wir uns auch dazu über eine konstruktive Rückmeldung!



Kalender 2026 noch verfügbar

Einige Exemplare unseres Kalenders mit Motiven aus der Kinderarche sind noch vorhanden, die wir bei Interesse gerne zusenden. Es genügt eine kurze Mitteilung.



Indienreise im Februar

Vom 13. bis 27. Februar wird ein kleines Team von vier Personen nach Indien reisen, um sich vor Ort wieder ein Bild der allgemeinen Lage zu machen und die aktuellen Entwicklungen und Bedarfe zu besprechen. Trotz der bestehenden Einschränkungen für Besucher hoffen wir, einige Zeit bei den Kindern verbringen und auch Kontakte zu den Menschen außerhalb der Kinderarche pflegen zu können. Spätestens im nächsten Rundbrief werden wir davon ausführlich berichten!

Jahreshauptversammlung 2026

Am **Samstag, den 21. März** ist schließlich unsere **Jahreshauptversammlung 2026** terminiert. Diese wird um **17 Uhr** in der **Langenrainstraße 1 in Obrigheim** (Gemeindesaal im ev. Kindergarten) stattfinden. Wir wollen dann auch ganz aktuell von der Indienreise berichten. **Herzliche Einladung dazu an alle Interessierten!** Auf Wunsch stellen wir gerne auch wieder einen Link zur Online-Teilnahme zur Verfügung.

Soweit unsere aktuellen Informationen in diesem Rundbrief. Wenn Sie den Rundbrief in Papierform erhalten und ihn künftig lieber digital als **PDF-Datei** erhalten möchten, genügt eine kurze E-Mail an info@indienkinder.de, und wir nehmen Sie in den E-Mail-Verteiler auf.

Mit Ihren **Fragen und Anregungen** können Sie sich jederzeit über die angegebenen Kontaktmöglichkeiten an uns wenden. Unseren **Rückmeldebogen** finden Sie bei Bedarf online auf www.indienkinder.de – sollten Sie ihn auf Papier benötigen, bitten wir um eine kurze Mitteilung. Wenn Sie eine **Spendenbescheinigung** wünschen, bitte bei Überweisungen an die Angabe Ihrer Kontaktdaten denken!

Vielen herzlichen Dank für all Ihr Interesse, Ihre Unterstützung und Ihr Gebet für die indische Kinderarche!

Kontakt:
Die indische Kinderarche e.V.
z. Hd. Stefan Klautke,
Im Trieb 7, 74847 Obrigheim,
Tel. 06261 7680
Internet: www.indienkinder.de
Email: info@indienkinder.de
Spendenkonto:
IBAN DE62 6745 0048 0003 4870
06
BIC SOLADES1MOS
(Sparkasse Neckartal-Odenwald)

Bis zum nächsten Rundbrief grüßt Sie herzlich

Ihr Kinderarche-Team



Vielen Dank an die Firma B&S Service GmbH aus Sinsheim-Waldangelloch für die Übernahme der Druckkosten dieses Rundbriefes!